

## 亀小だより 第7号

発行日 令和7年10月3日 発行者 校長 千葉 優子

令和7年10月3日現在  
亀川小 318名  
16学級



## 運動会の取組が本格的に始まりました！

10月を迎える、昼間はまだ暑いですが、朝夕は涼しくなり、秋の訪れを感じます。子どもたちは今、一年の中でも大きな行事の一つである「運動会」の練習や係活動にがんばっています。10月18日（土）が本番です。どの学年も一生懸命に取り組む子どもたちの姿がたくさん見られています。結団式の際には、「**真剣勝負で全力を出しきること、お互いに励まし合って優しい気持ちをひろげること、自分から考えて動くこと**」の3つを練習からしっかり意識するようにと話をしました。

家庭・地域の皆様におかれましても、子どもたちがケガなどなく、元気に頑張れるように、励ましやご支援をよろしくお願ひいたします。

## 結団式がありました

運動会に向けて、9月26日（金）に赤白両団の結団式がありました。児童会長の生野薰さんからは「走りだせ、努力と絆の運動会」という運動会スローガンが発表されました。また、各係からの目標の紹介があり、5、6年生の意気込みを感じました。各組の団長と、団のスローガン、団長決意表明は次の通りです。

○赤組団長 佐藤 輝弥さん 赤組スローガン「赤組の元気と勇気で優勝だ」  
<決意表明>

「ぼくは、赤組団長として、みんなをひっぱって、赤組のみんなが仲間になり、チームワークを発揮して優勝するようにしたいです。応援団のみんなが全力で声を出し、応援するようにしたいです。みんなが楽しいと思い、悔いの残らない運動会を作りあげていきたいです。」

○白組団長 坂口 来祈さん 白組スローガン「白組の勝利へ導く仲間たち」  
<決意表明>

「ぼくは、団長になったからには、白組をひっぱって、みんなから「自分も6年生になつたら団長になりたい」と思ってもらえるような団長になりたいです。白組のみんなを率いてがんばりたいと思います。」

### 【結団式の様子】

